

**STAATLICHE ANTIKENSAMMLUNGEN UND GLYPTOTHEK
MÜNCHEN, KÖNIGSPLATZ**

Hinweise für die Betreuer von Schulklassen und Schülergruppen

Sehr geehrte Lehrerin, sehr geehrter Lehrer,

wir begrüßen Sie herzlich in den Staatlichen Antikensammlungen / in der Glyptothek und freuen uns über Ihren Besuch.

Die Besichtigung des Museums durch Schulklassen und Schülergruppen liegt uns besonders am Herzen. Deshalb möchten wir Ihren Aufenthalt so wenig wie möglich reglementieren. Gleichzeitig ist unser Aufsichtspersonal natürlich verpflichtet, den Schutz der Antiken und die pflegliche Behandlung der Räume zu gewährleisten – eine Aufgabe, die nicht immer leicht ist.

Wir hoffen, mit Ihrer Hilfe beide Ziele – die Zufriedenheit der Besucher und die Sicherheit der Objekte – auf einmal erreichen zu können. Um Ihnen Beeinträchtigungen Ihrer Handlungs- und Bewegungsfreiheit weitestgehend ersparen zu können, hier einige Hinweise zu Vorbereitung und Ablauf Ihres Museumsbesuches:

1. Der Eintritt für Schulklassen, Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre ist frei. Bei Bedarf können werktags (außer samstags) Führungen gebucht werden, die bis zu 60 Minuten dauern. Sie kosten € 60,- und müssen im Voraus gebucht werden (Tel. 089-28927502/3; e-mail: info@antike-am-koenigsplatz.mwn.de).
2. Unser Museum ist bewusst so konzipiert, dass dem Besucher eine größtmögliche Nähe zu den Ausstellungsstücken gestattet wird. Immer wenn es also die Größe und der Erhaltungszustand der Objekte gestatten, sind sie frei im Raum aufgestellt. Aus konservatorischen und sicherheitstechnischen Gründen erfordert dies allerdings im Gegenzug eine besondere Sorgfalt auf Seiten der Besucher:

- Rucksäcke und Taschen müssen an der Garderobe abgegeben werden.
- Weder freistehende Objekte noch Vitrinen dürfen berührt werden.
- Erlaubt ist das Mitführen von Blei- und Buntstiften, nicht von Filz- und Tintenschreibern.
- Das Essen und Trinken in den Ausstellungsräumen ist nicht gestattet.

Angesichts der großen Werte der Ausstellungsstücke dient eine erhöhte Vorsicht auch Ihrem eigenen Schutz: Anfallende Schäden würden zu enormen Kosten führen.

3. Die Wahrnehmung der Aufsichtspflicht durch die Lehrer und Betreuer einer Gruppe ist gerade in den Museumsräumen äußerst wichtig. Schüler wie Aufsichtspersonal brauchen stets einen verantwortlichen Ansprechpartner.

Wir bitten Sie um Verständnis für diese Hinweise und wünschen Ihnen einen schönen Aufenthalt in unserem Museum.

Die Direktion

